



LA "AVIONETA" PIPER NAVAJO RESULTÓ TOTALMENTE DESTRUIDA.

Avión ligero se estrelló en predio frutícola en Freire: no hubo lesionados

ACCIDENTE. *Ocupantes lograron escapar antes de que aeronave se incendiara.*

Una milagrosa salvada fue la que protagonizaron cuatro personas que iban a bordo de un avión ligero que se estrelló en un predio agrícola, en un sector rural de la comuna de Freire.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho ocurrió a eso de las 19 horas de este lunes, en circunstancias que un avión ligero –categoría que se conoce popularmente como avionetas– se precipitó hacia un terreno en el que hay una plantación de manzanos, a la altura del kilómetro 3 de la ruta que conecta Freire y Barros Arana.

Según los datos recopilados por fuentes de Bomberos y Carabineros, el avión bimotor Piper PA-31 Navajo –registrado a nombre de un empresario agrícola de Nuble– salió desde el aeródromo de Chillán con destino a la zona lacustre de La Araucanía. En el contexto del viaje, el piloto pasó a cargar combustible en el aeropuerto La Araucanía y luego despegó para concluir el último tramo del viaje.

Ahí, por causas que se in-

4 personas iban a bordo del avión ligero que resultó completamente destruido producto del accidente.

vestigian, el avión perdió fuerza en sus motores y terminó desplomándose, justo en un terreno frutícola repleto de manzanos, de propiedad de la Agrícola Mar Rojo.

A pesar del fuerte impacto, los ocupantes –tres adultos y un menor– lograron salir con vida desde el interior de la cabina de pasajeros, justo antes que recién llenado el tanque de combustible se inflamara, transformando a la avioneta en una bola de fuego.

Al lugar del accidente concurren unidades de Bomberos de Freire y Pitrufquén, quienes ayudaron a que el Samu trasladara a los heridos al Hospital de Pitrufquén, además de apagar el fuego que consumió el Piper Navajo y algunos manzanos.